

Artikel vom 11.03.2014

Kommunalwahl 2014

Wahlversammlung im Ortsteil Kemnath



Auch in Kemnath begrüßte Horst Kratzer die Bürger/innen in lockerer Runde und stellte sich und sein Kandidatenteam vor. Bis zur Kommunalwahl am kommenden Sonntag gilt es noch einmal, alle Kräfte zu mobilisieren.

Am Donnerstag, den 13.03.2014, stellen sich die Kandidaten der CSU Postbauer-Heng ab 19:30 Uhr im Gasthaus Schwarzes Kreuz im Ortsteil Postbauer vor. Schauen Sie doch einfach mal vorbei und diskutieren Sie mit uns - wir laden Sie herzlich ein!